

## LONGUEVILLE

### ÉVÉNEMENT. La commune en fête, de midi à minuit



La brocante commencera à midi Actu.fr

La commune de Longueville, située près de Provins, organise son Festi-Broc, le samedi 7 septembre, de midi à minuit, place de l'Europe. Au programme : brocante, danse, spectacles ou encore concerts.

Cette grande journée d'animations débutera dès 12h, avec l'ouverture de la brocante. Puis, à 12h30 et 15h, les visiteurs auront rendez-vous avec la déambulation des échassières, mais également des danseuses et des musiciens orientaux.

Ce sont ensuite les danseuses du groupe MT de Poigny qui se produiront à quatre reprises (14h30, 15h30, 16h30 et 17h30). L'après-midi se poursuivra avec une démonstration de gymnastique rythmique, à 16h (GR Danse), puis le très attendu carnaval

antillais, aux alentours de 17h.

Vers 18h, place à la musique et à la danse gwoka (style représentatif de l'identité guadeloupéenne). Les rythmes endiablés continueront d'animer la place de l'Europe, à 19h, avec de la percussion brésilienne batucada du groupe « Flor da Mata ».

À 20h30, c'est le groupe Midnight Song qui fera son entrée en scène pour un grand concert, qui précédera un spectaculaire spectacle laser, à 22h30. Et enfin, pour finir la soirée, c'est le groupe Midnight qui fera son retour.

● **Geoffrey FAUCHEUX**

■ **Sur place : restauration, jeux pour enfants, mini-ferme**

**Réservations pour la brocante : 06.89.75.53.47**